

## 社長メッセージ

経営資源を成長分野に集中して事業の強化を図り、  
お客様に信頼され、感動を与える  
エクセレントカンパニーを目指します。

平素は株主・投資家の皆様、お取引先、地域社会の方々をはじめとするステークホルダーの皆様に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2016年3月期は、スマートフォンを中心とする通信機器市場においては、機器の小型・薄型化および、高性能・多機能化に伴う電子部品の搭載数増加を背景に、高付加価値品であるスーパーハイエンド商品の売上が拡大しました。また、エレクトロニクス化が進み、将来的に安定した需要が望める自動車や産業機器向けにおいても、高信頼性商品の売上が伸びました。さらに収益面では円安も追い風となりました。

その結果、連結売上高は2,403億円(前期比5.9%増)と過去最高を更新し、営業利益は233億円(前期比77.7%増)に伸ばしました。また、親会社株主に帰属する当期純利益は147億円(前期比35.1%増)で4期連続の増収増益となりました。

昨年より中国や新興国経済が減速に転じ、外部環境に不透明感が強まっています。そのような中、当社はスマートフォンをはじめとする通信機器市場や自動車・産業機器市場での需要拡大に加えて、IoT(Internet of Things、モノのインターネット)など新たな潮流を見据え、生産能力増強と生産性向上への投資を継続し、さらなる飛躍への備えを進めてまいります。ステークホルダーの皆様には、変わらぬご支援・ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

代表取締役社長

登坂正一